
Frcitas
Conselho Fiscal

Ferrcira
k"r","- +&/* ak"'!')J'

Hiasmim Thalia Alves Da Silva
Secretária do Consclho Fiscal



ESTADO DE RON DONIA
INSTITUTO DE PREVIDENCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PUBLICO

MTJNICIPAIS DE BURITIS
INPREB

Ata da centésimo trigéssimo primeiro reunião do Conselho Fiscal INPREB

N": 0l3l/2023 - Ordinária

Ata da centésimo trigéssimo primeiro reunião ordinária do Conselho Fiscal, realizada aos vinte
e quatro dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, às 10:30 hm, na Sede do Instituto, na
Avenida Porto Velho, n" 1814, Setor 02, estiveram reunidos os conselheiros fiscais Regiane
Gonçalves de Souza Rocha, Egly da Costa Freitas e Selma Regina Ferreira. Dando sequência a

reunião foi realizada a análise dos processos, o repasse patronal e o aporte, rendimento mensal
c rendimento do fundo de Investimentos aplicados referente ao mês de março de 2023. Em
analise pelos seúores conselheiros observamos hoje que o INPREB conla com noventa e dois
aposentados, com um valor pago nesse mês R$238.221,55 (duzentos e trinta e oito mil e

duzentos e vinle e um reais e cinquenta e cinco centavos), tendo trinta c quatro pensionistas,
com um valor de R$67.761,76 (sessenta e sete mil e setecentos e sessenta e um reais e setenta e
seis centavos). E um servidor efetivo no valor de R$8.094,17 (oito mil e noventa e quatro reais
e dezessete centavos) e quatro servidores comissionados, com um valor de RS12.074,10 (doze

mil e setenta e quatro reais e dez centavos). Todas as despesas inercntes ao INPREB estão
sendo pagos dentro do prazo de vencimento. O Instituto possui aplicados em fundos de

Investimentos o valor de R$94.924.969,33(noventa e quatro milhões e novecentos e vinte e

quatro mil e noveccntos e sessenta e nove reais e trinta e três centavos). Tendo uma
rentabilidade no valor de RS1,305,253,69 (um milhão trezentos e cinco mil e duzentos e

cinquenta e três reais e sessenta e nove centavos). As obrigações previdenciárias estão sendo
pagas dentro do prazo scndo o repasse patronal referente ao mês de março no valor de

R$316.278,13 (trezentos e dezesseis mil duzentos e setenta e oito reais e lreze centavos) e o
repasse oriundo dos servidores no valor de R$316.278,13 (trezentos e dezesseis mil duzentos e
setenta e oito reais e treze centavos). Quanto ao aporte financeiro de acordo com o cálculo
atuarial que é de obrigação da Prefeitura repassar ao Instituto para diminuir o déficit equatorial
loi repassado o valor de RS124.874,36 (cento e vinle e quatro mil oitocentos e setenta e quatro
reais e trinta c seis centavos). Em relação aos processos de despesas e obrigações os mesmos
estão em dia, citamos ainda, que a Prefeitura possui 02 grandes parcelamentos junto ao
INPREB que são pagos com juros mensais conforme taxa SELIC e pelo I PC.i\ acumulado e,

sendo um de 240 mcscs, dos quais já loram pagas I 15 parcelas, onde a do mês de março foi
pago no valor de R$8.853,29 (oito mil oitoccntos e cinquenta e três reais e vinte e nove
ccntavos) restando ainda para serem pagas 125 parcelas, referente ao Acordo 0205112013
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um de 200 meses, que dos quais já foram pagas 4l parcelas, sendo paga a parcela referente ao

môs de março no valor de R$7.648,28 (sele mil sciscenlos e quarenta e oito reais e vinte e oito
ccntavos), visto uma observação referente ao valor a cima descrito referente a parcela 40',
dcvido ao sistema CADPREV estava indisponível, por esse motivo as parcelas 33o ao 37'
foram calculadas manualmente, já a parcela 4lo loi calculada via sistema CADPREV ao qual o

sistema foi regularizado, porém a parcela veio a menor que o valor normal, de acordo com
informações do Ministério de Previdência foram compensados nas demais parcelas que foram
pagas anteriormente, restando ainda para serem pagas 159 parcelas, referente ao Acordo
0075312019. Em resposta a questionamentos feitos pelos servidores aos membros do Conselho
Iriscal, quanto a quantidade de pessoas e aos valores dos Jetons e composições dos membros
dos conselhos (Fiscal, Curador e Comim) que sofreram alterações ocasionando um aumento
signilicativo dos gastos custeados pela taxa do administrativo. O consclho Fiscal através dos
seus membros, informou ao diretor do Instituto, tais questionamentos e requerendo uma
rcsposta por escrito quanlo a legalidade e moralidade de tais fatos, para serem repassadas aos

servidores.Sem mais para o momento eu, Hiasmim Thalia Alves Da Silva, secretiiria do
conselho fiscal lavrei a presente Ata que após lida e aprovada, segue assinada por mim e pelos
conselheiros Egly da Costa Irreitas, Selma Regina Ferreira e Regiane Gonçalves de Souza
Rocha
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